

Première nuit de ce nouveau volet de mon voyage en Amérique centrale: la chambre était très bien sauf qu'une fenêtre intérieure donnant sur le hall où se trouvait le bureau de réception ne m'a pas facilité l'endormissement. Heureusement le casque audio à réduction de bruit à fait son office.

-

Au petit matin petit déjeuner copieux puis départ pour mon transfert par route vers Parismina: cette fois aucun problème de circulation (bon, c'est vrai que l'on est en week-end) et routes plutôt bonnes dont l'importance va en diminuant au fur et à mesure que nous nous approchons du but, pour au final nous retrouver sur un chemin carrossable à peine plus large que notre véhicule et arriver à un embarcadère très minimaliste (digression: il fait aussi débarcadère!) .

-

Nous arrivons donc une heure en avance et mon conducteur me quitte pour rouler vers d'autres aventures tandis que je discute tranquillement avec quelques personnes présentes et réussi à prendre en photo une buse noire.

-

Mon bateau arrive, une petite barque à moteur, et nous voilà partis pour une vingtaine de minutes dans les rivières et les canaux qui bordent la réserve Pacuare, vrai nom du lieu où je me rend.

En chemin nous rencontrons des grandes aigrettes ainsi qu'une aigrette roussâtre et bihoreau violacé. Nous sommes accueillis à l'arrivée par des singes capucins et je prend possession de mon logement pour les 2 prochains jours.

-

Après le déjeuner la responsable du site me donne des informations sur la réserve Pacuare:

- 688ha
- 6km de plage
- entièrement entourée d'eau
- 253 espèces d'oiseaux ont été recensés ainsi que 10 jaguars et 7 ocelots

-

Dans l'après midi je m'offre 1h30 de marche dans la forêt avec retour via la plage d'où je vois des pélicans bruns, des bécasseaux (à priori sanderling, maubèche et semipalmé) des courlis corlieu et à long bec et des pluviers de Wilson et semi-palmés.

-

Demain sera un autre jour avec une balade pedestre avec ma guide et une autre en bateau...

.

